
Herr Hoffmann erläutert den Antrag der UWG-Fraktion. 
 
Frau Butz sagt die Erstellung eines Gebäudenutzungskonzeptes zu, betont aber, dass eine 
Umsetzung  bis Ende 2014 nicht möglich sein wird. 
 
Es folgt nun die Abstimmung.  
 
 


